

Bhabinkamtibmas Polsek Bojong Didaulat Bapak Disabilitas

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jun 9, 2023 - 16:07



PURWAKARTA - Brigpol Koko selaku Bhabinkamtibmas dinobatkan sebagai Bapak Disabilitas Kecamatan Darangdan dan Bojong, karena dinilai mampu membuat sejumlah langkah inisiatif kepada para penyandang disabilitas yang ada di wilayah tersebut.

Salah satu pengurus sekretariat Komunitas Disabilitas Bojong Bergerak Selasa 06/06/2023 mengatakan bahwa sosok Bhabinkamtibmas Polsek Bojong Polres Purwakarta Polda Jabar, Brigpol Koko secara rutin membantu para penyandang

disabilitas di wilayah Bojong dan Darangdan yang mengalami kesulitan.

“Jadi kami melihat, sosok Brigpol Koko ini secara rutin membantu teman-teman disabilitas. Mulai dari kebutuhan, keluhan maupun kesulitan, Brigpol Koko langsung cepat bergerak merespon tanpa banyak bicara,” kata Pengurus sekretariat disabilitas bergerak.

Pengurus sekretariat disabilitas bergerak menjelaskan, atas dasar kepedulian tersebut, memberikan apresiasi kepada Brigpol Koko sebagai Bapak Disabilitas.

Ada sejumlah langkah yang diinisiasi oleh Brigpol Koko, kata dia, untuk membantu para kaum difabel di Darangdan dan Bojong

Ia berharap, langkah-langkah yang telah dilakukan Brigpol Koko tersebut bisa diadopsi dan diterapkan di instansi-instansi lain yang ada di wilayah Kabupaten Purwakarta.

Ia berharap para penyandang disabilitas diberikan kesempatan untuk menunjukkan kemampuan mereka.

Kapolres Purwakarta AKBP Edwar Zulkarnain, melalui Kapolsek Bojong IPDA Budiman mengatakan “Jadi kami berharap, instansi-instansi lainnya dapat meniru apa yang telah dilakukan oleh Brigpol Koko. Lihat skill-nya dan jangan lihat fisik-nya, beri kesempatan mereka untuk bekerja dan berkarya,” tuturnya.

Sementara itu, Brigpol Koko mengucapkan terima kasih atas apresiasi dan pengukuhan yang telah diberikan oleh komunitas disabilitas bergerak tersebut.

Ia mengaku selama ini memberikan kesempatan kepada penyandang disabilitas karena memiliki potensi yang besar.

“Apa yang telah kami lakukan ini, bukan karena berlandaskan kasihan, namun lebih kepada memberikan kesempatan yang setara sesuai dengan potensi dan skill saudara-saudara disabilitas ini miliki,” ujarnya.

“Penghargaan ini menjadi semangat kami dari anggota Polsek Bojong Polres Purwakarta untuk terus dapat menggandeng saudara kita Penyandang Disabilitas agar bisa berkontribusi sesuai dengan keahlian yang dimilikinya,” katanya.